
 Отчёт депутата Н.С.Кривошеева о проделанной работе 

 на избирательном округе  №19 ЗА 2023 ГОД 

Уважаемые жители п. Динамо! 

В 2023 году благодаря нашим совместным усилиям с Администрацией Миасского городского 

округа и при вашей поддержке удалось сделать многое для развития и процветания нашего 

посёлка. Представляю Вашему вниманию отчет о проделанной работе. 

       Регулярно провожу приём граждан на округе.  Всего за данный период времени состоялось 9  

приёмов граждан по личным вопросам. Всего было принято 43 человека. Вопросы в основном 

касались благоустройства п. Динамо, качества уборки твердых бытовых отходов и качества дорог в 

частном секторе. Некоторые вопросы решались на месте, по остальным были сделаны запросы и 

оказаны консультации. Принял участие в работе 10 сессий,  был избран председателем 

постоянной комиссии по Регламенту, депутатской этике и связям с общественностью, активно 

работаю в комиссии по городскому хозяйству. 

Мероприятия на округе. 

1) В рамках празднования Нового года были приобретены билеты для десяти юных школьников 

МАОУ «СОШ №13» на новогоднее представление. В начале января на большой поляне по 

улице Шевченко для жителей и гостей п. Динамо прошла традиционная встреча - новогодняя 

программа "Хоровод друзей";  

   2)  Традиционно с жителями провожали зиму на празднике «Проводы зимы, закличка весны!», 

для праздника подготовили призы и подарки участникам;  

    3) Традиционно к Международному женскому Дню подготовили почетные грамоты и 

благодарственные письма и небольшие подарки самым очаровательным и активным 

жительницам п. Динамо. Праздник состоялся в ДК «Динамо». 

 4)  30  июня в п. Нижний Атлян прошла первая военно-спортивная игра "Зарница" для сельских 
школьников 2023!Принял участие. Благодарю за сотрудничество мою коллегу Анастасию 
Борисову. 

5) И, конечно, поддержал материально организаторов Дня рождения п. Динамо. 

6) Лично поздравил ветеранов-педагогов и педагогические коллективы с замечательным 

праздником — Днем учителя. 

     На постоянной основе помогаю нашим бойцам, участвующим в СВО: сбор гуманитарной 

помощи, закупка и отправка необходимых вещей и продуктов, поддержка семей 

мобилизованных.  

     Традиционно проводили в течение года субботники по уборке территорий.  Также убирали с 

активистами и Администрацией центральную улицу – ул. Готвальда. С сотрудниками ДК Динамо 

убрали прилегающую к зданию территорию, весной по просьбе руководства очистили крышу 

здания от снега.   Красили скамейки. 

 В этом году состоялось много мероприятий, приуроченных  к празднику 9 Мая: принял участие в 

акции «Поём двором»; в праздничном концерте «Этих дней не смолкнет слава!», «Парад у дома 

ветерана». Ко всем мероприятиям подготовил памятные призы и подарки. Совместно с 

учениками школы №13 в преддверии праздника Дня Победы провели  субботник около 

памятника Павших Борцов. 

https://vk.com/stasyaleninsk
https://vk.com/stasyaleninsk


  Много сделано для благоустройства родного поселка. Предлагаю Вам более подробно 

ознакомиться с результатами из статьи газеты «Миасский рабочий» от 12 октября 2023 г. №40:  

 

Напоминаю, что приём жителей проводится каждый последний вторник месяца с 17:00 до 18:30 

по адресу: г. Миасс, ул. Готвальда,38 ДК Динамо (помещение музея). 

 С уважением, депутат округа №19  Николай Кривошеев. 


